

EEX AG concludes full acquisition of GET Baltic

Leipzig / Vilnius, 10 October 2025 - The European Energy Exchange AG (EEX AG) today announces the full takeover of GET Baltic through the acquisition of the remaining 34 per cent of shares from Lithuania's gas transmission system operator, Amber Grid.

GET Baltic has been part of EEX Group since 2023, when EEX AG acquired a 66 per cent stake in the company. Subsequently, the Baltic-Finnish natural gas markets were integrated into the trading platform of European Energy Exchange (EEX) in September 2025, opening the markets to a wider network of participants and reaching high trading volumes from the start. In the course of the integration, EEX introduced physical derivatives contracts for all of these markets, in addition to the existing short-term markets, as well as location spread trading between Baltic-Finnish and other European gas markets of EEX and advanced clearing services.

Peter Reitz, CEO of EEX AG comments: *"The full takeover further strengthens our presence in this region, and especially on the European natural gas markets. It also underpins our commitment to offering an extended range of trading opportunities for both our existing and newly admitted members. GET Baltic is a strong and trusted partner, and we are proud to have them as part of the wider EEX Group."*

Amber Grid Chief Executive Officer Nemunas Biknius says: *"The integration of GET Baltic into EEX Group marks an important step in the natural gas market of our region—Lithuania, Latvia, Estonia and Finland. The joining of our exchange with one of the largest European energy exchanges has strengthened regional market liquidity and already increased competition. Advanced trading instruments have been implemented and access to a broader range of services provided. Since 2023, EEX has fulfilled all agreements, so this integration reflects the needs and interests of our region."*

Giedrė Kurmė, CEO of GET Baltic comments: *"With this full acquisition, EEX becomes an integral part of the Baltic and Finnish energy landscape. Together, we can leverage the best of both organisations to accelerate regional integration, increasing market transparency and efficiency. The GET Baltic team will remain the regional competence center for further gas market development and will continue to work closely with customers on site."*

GET Baltic will continue to serve as the regional hub for gas market development, maintaining its strong local presence while benefitting from expanded technological and operational capabilities. The acquisition aligns with EEX's broader strategy to strengthen its position as the leading European energy exchange.

In order to leverage GET Baltic's in-depth expertise in the region, GET Baltic and EPEX SPOT, the power spot exchange within EEX Group, will additionally co-operate on the launch of an Intraday Continuous Market for the Baltic region from November 2025.

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers and partners. As part of EEX Group, it serves international power, natural gas, environmental, freight and agricultural markets, and provides data, reporting and registry services. EEX is an enabler of the energy transition and decarbonisation, advancing renewables integration through dedicated products and services, including those related to guarantees of origin. More information: www.eex.com

CONTACT

EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

More information:

www.eex.com
www.eex-group.com

EEX AG schließt vollständige Übernahme von GET Baltic ab

Leipzig / Vilnius, 10. Oktober 2025 – Die European Energy Exchange AG (EEX AG) hat heute die vollständige Übernahme von GET Baltic durch den Erwerb der verbleibenden 34 Prozent der Anteile des litauischen Gasnetzbetreibers Amber Grid abgeschlossen.

GET Baltic gehört seit dem Erwerb einer 66-prozentigen Beteiligung durch die EEX AG im Jahr 2023 zur EEX Group. Im September 2025 wurden die baltisch-finnischen Erdgasmärkte in die Handelsplattform der EEX integriert. Damit öffneten EEX und GET Baltic die Märkte für ein erweitertes Netzwerk an Handelsteilnehmern und steigerten unmittelbar das Handelsvolumen in diesen Märkten. Im Zuge der Integration führte die EEX zusätzlich zu den bestehenden Kurzfristmärkten physische Terminkontrakte für die baltisch-finnischen Märkte und den Handel mit Location Spreads zwischen diesen und anderen europäischen Gasmärkten der EEX sowie erweiterte Clearing-Dienstleistungen ein.

Peter Reitz, CEO der EEX AG, kommentiert: *„Die vollständige Übernahme stärkt unsere Präsenz in dieser Region und insbesondere in den europäischen Erdgasmärkten. Wir unterstreichen damit unser Engagement, für bestehende und neu zugelassene Handelsteilnehmer ein erweitertes Spektrum an Handelsmöglichkeiten anzubieten. GET Baltic ist ein starker und vertrauenswürdiger Partner, und wir sind stolz darauf, das Unternehmen als Teil der EEX Group zu zählen.“*

Nemunas Biknius, CEO von Amber Grid, ergänzt: *„Die Integration von GET Baltic in die EEX Group ist ein wichtiger Schritt für den Erdgasmarkt unserer Region – Litauen, Lettland, Estland und Finnland. Der Zusammenschluss der lokalen Börse mit einer der größten europäischen Energiebörsen hat die Liquidität des regionalen Marktes gestärkt und bereits zu mehr Wettbewerb geführt. Es wurden fortschrittliche Handelsinstrumente eingeführt und der Zugang zu einem breiteren Spektrum an Dienstleistungen ermöglicht. Seit 2023 hat die EEX alle Vereinbarungen erfüllt, sodass diese Integration den Bedürfnissen und Interessen unserer Region entspricht.“*

Giedrė Kurmė, CEO von GET Baltic, kommentiert: *„Mit dieser vollständigen Übernahme wird die EEX zu einem integralen Bestandteil der baltischen und finnischen Energielandschaft. Gemeinsam können wir die Stärken beider Organisationen nutzen, um die regionale Integration zu beschleunigen und die Markttransparenz und -effizienz zu erhöhen. Das Team von GET Baltic wird auch zukünftig das regionale Kompetenzzentrum für die weitere Entwicklung des Gasmarktes bleiben und eng mit den Kunden vor Ort zusammenarbeiten.“*

GET Baltic wird weiterhin ihre lokale Expertise in die Entwicklung des Gasmarktes einbringen, ihre starke Präsenz vor Ort beibehalten und gleichzeitig von den erweiterten technologischen und operativen Möglichkeiten profitieren. Die Übernahme steht im Einklang mit der übergeordneten Strategie der EEX, ihre Position als führende europäische Energiebörse zu stärken.

Um die fundierte Kenntnis der lokalen Märkte von GET Baltic zu nutzen, werden GET Baltic und EPEX SPOT, die europäische Strom-Spotbörse der EEX Group, ab November 2025 zusätzlich bei der Einführung eines kontinuierlichen Intraday-Marktes für den baltischen Raum zusammenarbeiten.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörse, die gemeinsam mit ihren Kunden und Partnern weltweit sichere, erfolgreiche und nachhaltige Rohstoffmärkte aufbaut. Als Teil der EEX Group bedient sie internationale Strom-, Erdgas-, Umwelt-, Fracht- und Agrarmärkte und bietet Daten-, Reporting- und Registerdienstleistungen an. Die EEX ist ein Wegbereiter der Energiewende und Dekarbonisierung und treibt die Integration erneuerbarer Energien durch spezielle Produkte und Dienstleistungen voran, beispielsweise im Zusammenhang mit Herkunftsnachweisen. Weitere Informationen: <https://www.eex.com/de/>

KONTAKT

EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

Mehr Informationen:

www.eex.com
www.eex-group.com